

Neues aus der Amtsstube

Guttet-Feschel, den 10. Juli 2025

Amtliche Vermessung

Der Gemeinderat hat gemeinsam mit einer Vermessungskommission und in Abstimmung mit allen Beteiligten die Unterlagen für die amtliche Vermessung des noch nicht vermessenen Restgebietes der Gemeinde vorbereitet. Dieses Gebiet soll im Auftrag des Kantons erfasst werden. Das Verfahren für die öffentliche Planaufgabe wird in Kürze eingeleitet.

Ersthomologation Winterwanderweg

Der Gemeinderat nimmt zur Kenntnis, dass während der öffentlichen Auflage der Homologation des Winterwanderweges in Guttet-Feschel keine Einsprachen eingegangen sind. Die offenen Anliegen und Fragen von Privatpersonen konnten bereits im Vorfeld in Gesprächen geklärt werden.

Anlassbewilligung

Die Genehmigung für das grosse Jubiläumsfest zum 25-jährigen Bestehen des Vereins Altershilfe Sunnuschii Guttet am Wochenende vom 6. & 7. September 2025 wird erteilt.

Forst-/Alpstrasse

In den kommenden Wochen werden weiterhin Mäh- und Mulcharbeiten an den Böschungen der Forst- und Alpstrasse durchgeführt. Der Gemeinderat plant zudem, im Jahr 2026 einzelne Schlaglöcher und Belagsrisse zu reparieren.

Sanierung Schulhausplatz

Die Offerte der Firma Schmid Severin & Söhne AG zur Erneuerung des Belags auf dem Schulhausplatz im Betrag von Fr. 8'349.00 (exkl. MWST) wird genehmigt.

Plattform eConstruction

Das Departement für Mobilität, Raumentwicklung und Umwelt hat mitgeteilt, dass zusammen mit den 15 letzten Walliser Gemeinden am 1. Dezember 2025 auch in Guttet-Feschel die Plattform eConstruction eingeführt wird. Der Erfassung von Baugesuchen wird inskünftig digital möglich sein.

Spartageskassen

Der Gemeinderat stimmt der Einführung des Angebots der Gemeinde-Spartageskarten der SBB ab 1. September 2025 zu. Die Bevölkerung wird zu gegebener Zeit über die Einzelheiten informiert.

Klimageräte

Die Installation klimatisierter Geräte unterliegt grundsätzlich der Baubewilligungspflicht. Seit Inkrafttreten des neuen kantonalen Energiegesetzes wurden zudem mehrere Bestimmungen angepasst. Der Gemeinderat spricht dahingehend aus, dass die Bevölkerung in den kommenden Wochen über die Details informiert werden soll, und wird im Rahmen eines Meldeverfahrens die Gelegenheit bieten, bereits installierte Geräte nachzumelden.

Statistik

Beschlusstraktanden	9
Informationstraktanden	26
Nächste Sitzung	11.08.2025